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Sicherheitsinformationen Billard Queue  
Achtung! Benutzung unter unmittelbarer Aufsicht von Erwachsenen.  
 
1. Richtige Handhabung: Halte den Queue immer am Griff und achte darauf, dass die Spitze nicht in die Richtung 
anderer Spieler oder Zuschauer zeigt. 
 
2. Achte auf deine Umgebung: Stelle sicher, dass genügend Platz um den Tisch herum ist, damit du und andere 
Spieler sich frei bewegen können, ohne Gefahr zu laufen, jemanden zu treffen. 
 
3. Vermeide übermäßigen Druck: Übe keinen übermäßigen Druck auf den Queue aus, um Verletzungen an 
Handgelenk oder Arm zu vermeiden. 
 
4. Sichere Aufbewahrung: Lagere den Queue an einem sicheren Ort, wenn er nicht in Gebrauch ist, um 
Beschädigungen oder Unfälle zu vermeiden. Nicht im Auto lagern. Starke Temperaturschwankungen vermeiden. 
 
5. Regelmäßige Inspektion: Überprüfe regelmäßig den Zustand deines Queues, insbesondere die Spitze, um 
sicherzustellen, dass sie in gutem Zustand ist und keine Verletzungsgefahr besteht. 
 
6. Vermeide Ablenkungen: Konzentriere dich während des Spiels und lasse dich nicht von anderen ablenken, um 
Unfälle zu vermeiden. 

 
 

Safety Information Billiard Cue  
Warning! Use under the direct supervision of adults. 
1. Proper handling: Always hold the cue by the handle and make sure that the tip is not pointing in the direction of 
other players or spectators. 
 
2. Be aware of your surroundings: Make sure there is enough space around the table so that you and other players 
can move freely without risking hitting someone. 
 
3. Avoid excessive pressure: Do not apply excessive pressure to the cue to avoid injury to your wrist or arm. 
 
4. Safe Storage: Store the cue in a safe place when not in use to avoid damage or accidents. Do not store in the car. 
Avoid strong temperature fluctuations. 
 
5. Regular Inspection: Regularly check the condition of your cue, especially the tip, to ensure it is in good condition 
and is not at risk of injury. 
 
6. Avoid distractions: Concentrate during the game and do not allow yourself to be distracted by others to avoid 
accidents. 

 
 

- Common sense is like deodorant, the people who need it most never use it. -                    Stand: 12.2024 


